

## Dites-le à vos enfants

### Description

[RG091711](#)

Exode 13 :1-10

Dieu a ordonné aux enfants d'Israël de ranger une semaine chaque année pour se souvenir de la fêton dont il les avait délivrés d'Egypte. Cette célébration de la Pâque devait être observée de manière très spécifique. Pendant sept jours, ils ne devaient manger que des pains sans levain, ce qui leur rappelait qu'ils n'avaient emporté que des pains sans levain avec eux lorsqu'ils avaient quitté l'Egypte. Le septième jour de la semaine, ils devaient célébrer la délivrance de Dieu par la force de la Pâque.

Vous pouvez imaginer l'impact que cette célébration annuelle d'une semaine a pu avoir sur les enfants. Peut-être même les entendez-vous demander pourquoi ils devaient manger « ce pain. »

Dès la première Pâque, Moïse a dit au peuple qu'il devait expliquer ce que tout cela signifiait à ses enfants. Ils devaient expliquer qu'après plus de 400 ans en Egypte, Dieu les avait libérés. Ainsi, grâce à la génération après génération, ils ont raconté l'histoire de la bonté et de la fidélité de Dieu à leurs enfants.

N'oublions pas de raconter l'histoire de l'évangile à nos enfants.

**date créé**

2011/09/17